

## ABSTRAK

**KHATARINA VONBORA SITOMPUL, NIM 3143322017, Resiprositas Pemberian Bingkisan Pada Peralihan Tahapan Akhir Studi Bagi Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2018.**

Latar belakang penelitian ini ketika pada masa peralihan tahapan akhir studi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial terjadi kecenderungan mahasiswa memberikan dan menerima bingkisan sebagai bentuk sukacita mereka. Dibalik maraknya pemberian bingkisan, terjadi pula pengembalian atas apa yang telah diterima tersebut. Timbal balik pemberian dan penerimaan bingkisan yang pada penelitian ini terjadi resiprositas. Peneliti ini bertujuan untuk mengetahui fungsi dari bingkisan pada masa peralihan tahapan akhir studi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan; Untuk mengetahui bentuk resiprositas yang ada pada mahasiswa dan kaitannya dengan pemberian bingkisan pada masa peralihan tahapan akhir studi; Untuk mengetahui bagaimana pandangan mahasiswa terkait dengan pemberian bingkisan. Penelitian ini dilakukan dengan data dikumpulkan dan diperoleh dengan menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif melalui teknik wawancara dan melakukan observasi langsung dengan dua belas orang informan mahasiswa dan alumni Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa fungsi dari bingkisan pada masa peralihan tahapan akhir studi bagi pemberi bingkisan yaitu berfungsi sebagai bentuk ucapan selamat, sebagai bentuk dukungan, sebagai bentuk ucapan kebahagiaan, dan sebagai bentuk pertemanan. sedangkan fungsinya bagi penerima bingkisan, yaitu sebagai bentuk rasa bahagia dan bentuk pertemanan. Bentuk resiprositas yang terjadi pada mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial Unimed yaitu resiprositas umum dan sebanding. Pemberian bingkisan merupakan sesuatu hal yang terjadi berdasarkan dorongan dari hati, tidak ada paksaan. Akan tetapi, ada keharusan moral untuk menerima dan membalasnya kembali. Hasil dari penelitian ini juga menunjukkan bahwa ada dua pandangan mahasiswa terkait dengan pemberian bingkisan pada masa peralihan tahapan akhir studi, yaitu pandangan kebahagiaan dan pandangan kedekatan pertemanan.

**Kata kunci :** Resiprositas, Bingkisan.